



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	12 September 2023	Media	khazanah
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	suger/ant

Harian KHAZANAH
Menebar Kebaikan

KLIPING KORAN

Hari : Selasa

TANGGAL : 12 September 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

MINTA ARAHAN DAN PEMBINAAN

Genius Undang Kepala UKP ke Pariaman

Pariaman, Khazanah - Wali Kota Pariaman Genius Umar mengundang Kepala UKP (Utusan Khusus Presiden) RI Bidang Kerja Sama Pengentasan Kemiskinan dan Ketahanan Pangan, Muhamad Mardiono untuk dapat memberikan arahan dan pembinaan kepada Pemerintah Kota Pariaman.

Undang tersebut juga dimaksudkan sekaligus melaunching "Program Masyarakat Unggul Dan Produktif (MUP) Tahun 2023" di Aula Kantor Wali Kota Pariaman dalam rangka meningkatkan produktivitas masyarakat secara paralel, dan menekan angka kemiskinan serta angka pengangguran, Minggu (10/9/23).

Kedatangan M. Mardiono ke Kota Pariaman disambut Wali Kota Pariaman Genius Umar beserta Kepala OPD di lingkungan Pemerintahan Kota Pariaman yang mengikuti acara tersebut.

Menurut Genius Umar, beberapa program pengentasan kemiskinan dan penurunan pengangguran telah banyak diluncurkan oleh pemerintah kota pariaman, namun sejauh ini hasilnya masih belum optimal.

Sejalan dengan hal tersebut, pemerintah daerah setempat sudah memiliki

sebuah terobosan dengan menyusun dua program utama pengentasan kemiskinan dan sekaligus menekan angka pengangguran yang terintegrasi dan kolaboratif yaitu Program Masyarakat Unggul dan Produktif (PMUP), yang

Pemberdayaan masyarakat melalui mekanisme dan tata kelola secara sistematis memiliki dampak langsung pada pengentasan kemiskinan dan juga ketahanan pangan, ketimpangan sosial, dan kemandirian masyarakat

yang mampu menjawab berbagai persoalan ditengah masyarakat, sehingga diharapkan mampu menyelesaikan berbagai permasalahan yang terjadi.

Dirinya berharap, dengan berbagai program yang telah diterapkan dan

terdiri dari program peningkatan SDM yaitu pengembangan dan perluasan komoditi industry dan program vokasi serta pendidikan lanjutan kedinasan.

"Untuk mewujudkan masyarakat unggul tersebut perlu adanya peningkatan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) di dalam masyarakat karena SDM merupakan investasi tertinggi yang jauh melebihi semua peralatan, teknologi dan sistem," sebut Genius.

dilaksanakan selama ini, kiranya dapat mewujudkan masyarakat yang unggul dan produktif demi kota pariaman yang lebih maju.

Tanggapi apa yang disampaikan oleh Genius Umar, M.Mardiono sebutkan bahwa UKP harus mampu membuat antar pemangku kepentingan bekerja sama, hal ini dapat dimulai dari lembaga pemerintah karena secara substansi dan regulasi penanganan kemiskinan memang harus dilakukan secara kerjasama antar pemangku kepentingan

"Untuk itu kami dari UKP akan memberikan perhatian dan pengawasan khusus kepada kota pariaman sehingga apa yang menjadi program pengentasan kemiskinan di kota pariaman bisa segera terwujud, dengan program-program unggulannya yang sudah banyak dicontoh oleh daerah lain," tegas M.Mardiono.

Hadir juga dalam acara tersebut Wagub Provinsi Sumatera Barat Audy Joinaldy, Kepala Balai Guru Penggerak Provinsi Banten, Dosen UIN, Forkopimda, Rektor UNISBAR, Kepala BUMN/BUMD, DFRD Kota Pariaman, Staf Ahli, Kepala OPD, Camat, Kepala Desa dan Lurah. (Syafriah Suger)

